

# Dorffrühstück in Remlingen kann zur neuen Tradition werden

13.12.2022, 12:50

Jörg Rosenthal



In Remlingen gab es das erste Dorffrühstück.

Foto: Joachim Rosenthal

**REMLINGEN.** Mehr als drei Dutzend Teilnehmer folgten der Einladung zu einem neuen Angebot: dem Dorffrühstück in Remlingen.

In Remlingen im „Asseblick“ hat das erste **Dorffrühstück** stattgefunden. Das **Ehrenamtsteam** des **Kompetenzzentrums Freiwilligenmanagement Elm-Asse** hatte die Senioren aus den Dörfern der Gemeinde Remlingen-Semmenstedt eingeladen, um die Adventszeit mit einem gemeinsamen Frühstück, das die Teilnehmer selbst mitbrachten, einzuläuten. Mehr als drei Dutzend Interessierte kamen.

**Peter Lampe** dankte den Mitgliedern des Kompetenzzentrums für die Organisation. In einer vorweihnachtlichen Atmosphäre konnten sich die Teilnehmer unterhalten und austauschen. Ein kleines Programm war ebenfalls organisiert. Es gab die Adventsstöberecke mit verschiedenen kleinen Geschenken für das Weihnachtsfest. Selbstgemachte Marmeladen, genähte Geschenke oder auch Bastelleinen kamen gut an. Mit seinen ausgewählten Musikstücken sorgte der Entertainer **Phil Hutzon** für die musikalische Umrahmung des Vormittags.

Als Überraschung schaute der Weihnachtsmann laut polternd vorbei. Er erzählte **Weihnachtsgeschichten** aus unterschiedlichen Perspektiven und verbreitete freudige Weihnachtsstimmung.

## **Ehrenamtsteam hilft bei Aktionen im Dorf**

Das Frühstück wurde nach den Worten der **Organisatoren** sehr gut angenommen. Die Veranstaltung diente als **Pilotphase** und soll im nächsten Jahr wiederholt werden, war vom Team zu hören. „Eine neue **Dorftradition** kann nun daraus wachsen“, lautete das Fazit.

Wer eine **Aktion** in seinem Dorf plant oder für eine Idee **Unterstützung** bei der Umsetzung benötigt, der kann das Ehrenamtsteam ansprechen. Es ist erreichbar unter der Telefonnummer (05336) 9489500 oder per E-Mail an [info@engagiert-elmasse.de](mailto:info@engagiert-elmasse.de).